
 

 

 

 

４月 26日（金）浪速区役所において、防犯カメラ 4 セットの寄附

受納に伴う感謝状贈呈式が行われ、榊正文区長より松井一郎大阪市

長からの感謝状が草加理事長に贈られました。 

榊区長から「浪速区がひったくり事案に関して市内ワースト 1、2

を記録していたが、防犯カメラの普及に伴い発生件数が激減してお

り、重要性を改めて認識すると共に貴組合による寄附は行政として

大変に有難い」との謝辞をいただきました。 

 


